

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 den folgenden



**ANTRAG**

betreffend

**MOBILE GESCHWINDIGKEITSMESSUNG SCHÖNBRUNNERSTRASSE**

Die zuständige Magistratsabteilung 33 wird ersucht, die Anbringung einer mobilen, punktuellen Geschwindigkeitsmessung in der Schönbrunnerstrasse zwischen der Kettenbrückengasse und Heumühlgasse zu prüfen und zu beauftragen.

**BEGRÜNDUNG**

Durch die U-Bahn-Baustelle Pilgramgasse und die damit verbundenen Sperre der Rechten Wienzeile stadteinwärts gibt es seit einiger Zeit eine Umleitung über die Schönbrunnerstrasse und weiter über die Heumühlgasse bzw. Pressgasse zur Rechten Wienzeile.

Zu allen Tageszeiten kann beobachtet werden, dass sich die meisten Autofahrer:innen nicht an das Tempo 30 in der Schönbrunner Strasse ab der Kettenbrückengasse halten.

Sie fahren so als ob sie auf der Rechten Wienzeile unterwegs seien.

Sie nehmen weder Rücksicht auf den Schutzweg an der Bushaltestelle 59A noch auf Fußgänger:innen in dem genannten Abschnitt allgemein.

Um die Autofahrer:innen darauf aufmerksam zu machen, dass sie zu schnell unterwegs sind und ihr Tempo dringend drosseln sollten, wäre eine mobile Geschwindigkeitsmessung für den Zeitraum der Umleitung angebracht.

Mag<sup>a</sup> Amela Mirković